



LA COMPAÑÍA

La Falúa Teatro - Cía de teatro -fundada en enero del año 2025- nace de la inquietud de dos amigos que una vez concluidos los estudios de Arte Dramático en la Escuela de Actores de Canarias y tras adquirir diversas experiencias en producción y dirección artística en compañías punteras de la isla de Gran Canaria, deciden construir su propio barco y poner rumbo fijo hacia sus sueños; poner en escena sus propias propuestas e intentar hacerse un hueco en los profundos mares de la producción de espectáculos teatrales.

TRAYECTORIA ARTÍSTICA

- *Cinco abrazos sobre el paisaje*. Estrenada el 28 de marzo de 2025 en la Sala Insular de Teatro.

Texto seleccionado en el certamen de Canarias Escribe Teatro 2024, tutorizado por Albert Tola y representada bajo el formato de residencia artística en la Sala Insular de Teatro
